

La Brigade danoise en Suède 1943-1945 - Département de la police de l'ordre

Introduction À

bien des égards, la situation de la police après le 19 septembre 1944 était comparable à celle de l'armée et de la marine après le 29 août 1943. Cependant, la situation était encore pire pour les policiers, car la partie allemande cherchait à arrêter tous les policiers, et puis envoyez-les dans des camps de concentration en Allemagne. Cependant, un certain nombre de policiers ont réussi à s'enfuir en Suède.

Auparavant, il y avait environ 150 policiers en Suède, principalement de l'Ordenspolitiet. Parmi ceux-ci, 43 s'étaient inscrits à la Brigade, tandis que les autres étaient employés dans la "communauté des réfugiés".

Après le 19 septembre, le nombre de policiers évadés est passé à un bon 250 hommes. La brigade s'attendait à ce que les policiers se présentent ici, mais cela ne s'est pas produit, au contraire.

La raison en était qu'il était envisagé de créer une unité indépendante chargée de l'application de la loi. Ces considérations ont donné lieu à divers troubles sur les lignes politiques internes, où les organisations établies, y compris la Brigade, n'ont pas vu d'un bon œil la création d'une organisation indépendante. Une lettre du Premier ministre danois par intérim, Vilhelm Buhl, transmise par l'intermédiaire du chef de la section du renseignement, le lieutenant-colonel Nordentoft, a mis un terme effectif à de nouveaux plans.

Le calme peut à nouveau s'installer sur les humeurs agitées et la Police de l'Ordre voit le jour le 22 octobre 1944.

Le Service de Police de l'Ordre

Le Service de Police de l'Ordre était

composé de : • Chef avec groupe de commandement (38) composé de : Etat-major, groupe d'ordre et groupe d'artisans • 2 demi-commandos composés de : Chef avec adjoints (10), 3 pelotons de 4 groupes de 6 hommes (72).

Le commissaire de police Ejnar Kelnæs est devenu chef du département, qui s'est réuni dans l'entrepôt de Ryds Brunn.



Exercice de recherche.
De Source 3.

L'uniforme se composait de transfuges et d'autres équipements militaires conformes aux unités de la brigade. L'équipement de la police comprenait des bâillons et des menottes. Les commandants étaient en outre équipés de jumelles, d'une boussole et d'un sac à cartes.

Chaque homme était armé d'une mitrailleuse et d'un pistolet; chaque peloton avait également 10 canons. Le département avait à sa disposition des grenades à main, des engins fumigènes, des bombes lacrymogènes, des explosifs, etc.

Dès le début, la formation était axée sur des compétences purement policières, mais a progressivement pris une dimension plus militaire.

Il fallait s'attendre à être déployé en deuxième ligne après que les unités de la Brigade eurent franchi une zone. Des actions de combat réelles pourraient donc devenir nécessaires, par ex. combattre des forces allemandes plus petites dans une maison ou nettoyer des propriétés et des quartiers par lesquels les unités militaires étaient passées.

Des arrestations de personnes de Schalburg et de personnes de l'HIPO susceptibles de résister devaient également être effectuées par la police.

La fin Le

département de police de l'Ordre est resté à Ryds Brunn, lorsque le reste de la brigade a été rassemblé à Skåne (Häckeberga) et le 4 mai 1945 à 23h45, le message suivant est arrivé de Stockholm :

"Des ordres sont disponibles depuis le Danemark pour être avec les forces danoises à Helsingør dans la mesure du possible à 08h00 le 5. (à 07h00 heure suédoise). Le Premier ministre suédois s'est engagé à ce qu'on s'efforce d'y parvenir. La police de l'ordre s'apprête à marcher sur Helsingborg. Les moyens de transport nécessaires au transport motorisé sont demandés dès que 1.

Zone militaire. L'arrivée à Helsingborg doit viser 06h00. Notification dès que possible à l'état-major de la brigade lorsque la force est prête à marcher, puis l'ordre de marcher.

Conformément à sa disposition, cependant, le département de police de l'ordre n'a été transféré à Helsingør que le 6 mai 1945.

La Brigade danoise en Suède 1943-1945 - Département de la police de l'ordre

À Copenhague, un défilé a été organisé pour le chef de la police nationale, puis pour le général Knudtzon, qui a ainsi dit au revoir au département de la police de l'ordre.

La force est restée ensemble, en tant que commandement d'urgence, sous le commandement direct du chef de la police nationale, et des parties de la force ont été envoyées pour des raids, entre autres, à Haslev, Hillerød, Copenhague, Ringsted et Korsør.



En outre, la force a effectué diverses tâches de garde et de blocage. Le dernier mentionné incluait Amalienborg Slotsplads lorsque Garden s'est arrêté pour la première fois et depuis que Montgomery a visité København.

Le 16 août 1945, le département de police de l'ordonnance a été dissous et le personnel a pu retourner à son lieu d'affectation.

La force de garde de la police à Amalienborg est reprise par la Royal Life Guard. En même temps, image brillante, gracieusement prêtée par Gert Strande Sørensen.

Sources

1. La Brigade danoise édité par Niels Grønnet et Bent Demer, H. Hirschsprungs Forlag, Copenhague 1945. 2. 1 an et demi avec la Brigade danoise par le lieutenant-colonel PAF Norup (chef d'état-major de la brigade), Militær Tidsskrift 1947, page 271-308 et 353-406.
3. La Brigade - La Brigade danoise en Suède 1943-1945 par Knud JV Jespersen, Gyldendal, Copenhague 1993, ISBN 87-00-14924-1.

Par Finsted



Pratiquer des tactiques policières dans la colonie de Håttunaholm. De Source 3.

Les bataillons légers de la brigade pratiquaient également des tactiques dites policières, afin de pouvoir être déployés lors d'émeutes et autres.

L'engagement dans cette partie de la formation n'était pas formidabile, bien que cela puisse indiquer le courage mis en place, mais il a été vécu comme une pause bienvenue dans la formation dure et intensive sur le terrain.